



**CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE**

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

DECLARA:

Su preocupación por la seguridad vial en la provincia, ya que las estadísticas oficiales de siniestros, dejan a Santa Fe segunda en cantidad de víctimas fatales.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

La provincia de Santa Fe está segunda en cantidad de víctimas fatales, en el primer cuatrimestre murió más de un centenar de personas en accidentes de tránsito.

Varias localidades santafesinas como en Rafaela, Tostado, Reconquista, Venado Tuerto, la mitad de las víctimas son motociclistas y la gran mayoría no usa casco.

Expresamos nuestra mayor preocupación por esta situación y pedimos a los responsables de la prevención y seguridad vial, mejorar en todo sentido, con más controles de alcoholemia, uso del casco, del cinturón de seguridad y control de velocidad.

El control salva vidas y debe ser implementado.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial